



1. Vorsitzender Dieter Ropers
Clubanschrift Bergstraße 45, 23909 Ratzeburg
Telefon 04541 89 16 00
E-Mail rz@dieterropers.de | **Internet** www.rac-ratzeburg.de

Neuigkeiten vom RAC

Traditionell fand Anfang Februar 2024 die Mitgliederversammlung mit gemeinsamen Grünkohlessen statt. Nach dem Gedenken an die Verstorbenen berichtete der Vorstand über die aktuellen Themen sowie bevorstehende und zurückliegende Veranstaltungen. Am 1.1.2024 bestand der Verein aus 100 Mitgliedern. Viele dieser Mitglieder gehören dem Verein schon lange Jahre an.

Geehrt wurden im Rahmen der Mitgliederversammlung:

Für 15 Jahre: Oliver Bodenstein sowie Brigitte Voth

Für 25 Jahre: Mircea-Georg Belea

Für 30 Jahre: Detlef Fischer, Olaf Knoff, Wladimir Vojinovic

Für 40 Jahre: Rainer Sommerfeld

Für 50 Jahre: Rüdiger Butzloff, Fritz Gerasch,
Wolfgang Horbach

Allen Jubilaren wurde seitens des 1. Vorsitzenden Dieter Ropers mit einem Präsent gratuliert. Als Dankeschön wurde desweiteren Gitti Voth ein Blumenstrauß überreicht. Die liebe Gitti schreibt immer fleißig alle Geburtstagskarten der Mitglieder, wofür der Verein ihr sehr dankbar ist. Ebenfalls standen wieder turnusmäßig Wahlen an: Bernd Sarge wurde als 2. Vorsitzender wiedergewählt und Rainer Preetz als Kassenwart. Außerdem stand die Wahl des Sportleiters auf dem Programm. Der gesamte Vorstand freut sich sehr, dass Ronny Heimig, den viele Teilnehmer der 50. Veteranenrallye im vergangenen Jahr bereits aus dem Orga-Team kennen, sich als Sportleiter für den RAC bereitgestellt hat. Er wurde einstimmig gewählt. Die nächste Mitgliederversammlung findet turnusmäßig im Februar 2025 statt. Allen sagt der Vorstand **herzlichen Dank!**

51. Veteranen-Rallye am 1. Juni 2024 in Ratzeburg

Anfang Juni ist es wieder so weit: Bei hoffentlich schönstem Wetter findet in Ratzeburg die Veteranenrallye statt. Pünktlich um 10.01 Uhr wird das 1. Fahrzeug vom Ratzeburger Rathausplatz rollen. Im Minutentakt werden die Fahrzeuge auf die Strecke geschickt. Es gilt wieder diverse Aufgaben zu erledigen, Stempelkontrollen anzufahren bzw. zu vermeiden, Soll-Zeit-Prüfungen zu absolvieren und das schöne Herzogtum Lauenburg zu genießen. In einer Pause kann sich bei einem Imbiss für die Weiterfahrt zum Ziel in Ratzeburg gestärkt wer-

den. Nach der Siegerehrung am Abend gibt es dann im Festzelt einen gemütlichen Ausklang bei vielen Benzingesprächen. Es befinden sich diverse Informationen zu der Ausschreibung sowie dem Nennformular auf der Internetseite www.rac-ratzeburg.de. Ebenso wird es wieder ein Programmheft geben, wo Werbeanzeigen gebucht werden können. Auch hierzu gibt es Informationen auf der Internetseite des Clubs.

10. Oldtimer-Treffen am 2. Juni 2024 in Ratzeburg

Am Sonntag, dem 2. Juni wird es erneut das 10. Oldtimertreffen auf dem Ratzeburger Rathausplatz geben. Zahlreiche Oldtimer sowie deren Liebhaber können bestaunt werden. Der RAC hofft wieder auf rege Beteiligung mit vielen netten Benzin-Gesprächen. Für die Verpflegung ist gesorgt.

Zum Schluss noch eine Anmerkung des Vorstandes:

Der Vorstand weist darauf hin, dass all die Veranstaltungen ohne ein ausgezeichnetes ehrenamtliches Organisationsteam, welches an vielen Abenden ihre Köpfe zusammensteckt, organisiert und plant, nicht möglich ist. Um das Treffen am 1. Juni-Wochenende gut gelingen zu lassen, werden noch helfende Hände benötigt. Wer hat noch Lust zu unterstützen? Gerne dem Orga-Team über die Homepage www.rac-ratzeburg.de eine E-Mail senden.

Als **Save-the-date** für weitere Veranstaltungen können bereits folgende Termine genannt werden:

- Teilnahme des RAC am Festumzug anlässlich des Bürgerfestes in Ratzeburg am 12. August 2024
- 11. Oldtimertreffen am 3. Oktober 2024

Auch hierzu können nähere Informationen der Homepage www.rac-ratzeburg.de entnommen werden.

Die Homepage des Vereins wird ständig aktualisiert und mit neuen Informationen versehen. Es können die Ergebnislisten der vergangenen Veteranenrallye ebenso wie Bilder der Veranstaltungen eingesehen werden. Genauso können Informationen zu den kommenden Veranstaltungen dort entnommen werden. Bitte mal reinschauen! Es lohnt sich!